



## DICE GOBIERNO ESTATAL

# Aguascalientes inicia 2020 con optimismo en lo económico

- **Diversos indicadores muestran la solidez de la economía estatal... en cuanto a finanzas estatales, empleo, productividad y crecimiento**

*Aguascalientes, Ags.* - Aguascalientes llega al año 2020 con indicadores económicos positivos para atraer más inversiones y alcanzar mayor desarrollo, informó el gobierno estatal, y mencionó una serie de elementos que fundamentan la afirmación.

Las principales calificadores de valores, como Fitch Ratings y Standard and Poor's, dan a las finanzas estatales el más alto grado de calificación al situarla en AAA México.

Por otra parte, el estado tiene el primer lugar nacional en cuanto a Impuesto sobre la Renta Participable, que ha crecido un 42.9% del 2018 a la fecha.

En los dos últimos años se han generado 36 mil nuevos empleos en el estado, y Aguascalientes, según estudio de Arias Consultores, es la segunda entidad del país con la mayor confianza de los empresarios para invertir. Ese mismo estudio manifiesta de la entidad que es la sexta en cuanto a servicios de salud y de turismo y el ejecutivo estatal está entre los diez con mayor índice de aprobación.

Por otra parte, el observatorio "México ¿cómo vamos?" muestra que el crecimiento económico estatal supera la media nacional al ubicarse en el segundo lugar nacional con un 5.4% en los últimos cinco años. La informalidad laboral se ha reducido y la productividad laboral por hora trabajada supera a la nacional por 34 pesos (196 pesos aquí y 162 en el promedio del país).

Por esos datos, entre otros, la visión de crecimiento de Aguascalientes se proyecta favorablemente para el año que se inicia, afirma la administración estatal.